

Herrn Ortsvorsteher  
Rolf Krieger  
Bitzenstraße 32 a

35398 Gießen-Lützellinden

Berliner Platz 1  
35390 Gießen

■ Auskunft erteilt: Kerstin Braungart  
Zimmer-Nr.: 04-017  
Telefon: 0641 306-1075  
Telefax: 0641 306-2700  
E-Mail: kerstin.braungart@giessen.de

Datum: 12.09.2011

---

**Bepflanzung des Kreisels (Autohof Lützellinden);**  
Antrag der SPD-Fraktion vom 03.06.2011, OBR/0181/2011

Sehr geehrter Herr Krieger,

der Ortsbeirat hat in seiner 2. Sitzung am 16.06.2011 folgenden Antrag beschlossen:

---

„Der Magistrat wird aufgefordert zu veranlassen, den Innenraum des Kreisels bei der Einfahrt zum Autohof Lützellinden zu bepflanzen und zu gestalten. Ebenfalls sollen in dieser Aktion der Kreisel aus Richtung Gießen kommend und die Fläche um das Bauschild an der Rechtenbacher Hohl, unterhalb des Maxi Autohofes mit einbezogen werden.“

Beiliegende Stellungnahme von Frau Bürgermeisterin Weigel-Greilich übersende ich Ihnen m. d. B. um Kenntnisnahme.

Mit freundlichen Grüßen  
i. A.

gez.

Braungart

D / Ortsbeiratsmitglieder, Frau Bürgermeisterin Weigel-Greilich z. K.

## Die Bürgermeisterin

Universitätsstadt Gießen · Dezernat II · Postfach 11 08 20 · 35353 Gießen

Berliner Platz 1  
35390 Gießen

Mitglieder des Ortsbeirates Lützellinden

■ Telefon: 0641 306 – 1015/1016  
Telefax: 0641 306 - 2015  
E-Mail: [gerda.weigel-greilich@giessen.de](mailto:gerda.weigel-greilich@giessen.de)  
[dagmar.mueller@giessen.de](mailto:dagmar.mueller@giessen.de)

Datum: 07. September 2011

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Ihr Schreiben vom

Auszug aus der 2. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Lützellinden vom 16.06.2011  
TOP 9: Bepflanzung des Kreisels (Autohof Lützellinden);  
Antrag der SPD-Fraktion vom 03.06.2011; OBR/0181/2011

Sehr geehrte Damen und Herren,

Das Gartenamt teilt folgendes mit:

„Nachdem uns das Tiefbauamt nun mitgeteilt hat, dass das Land Hessen vertraglich die Herstellung und Pflege des Kreisels auf die Stadt Gießen übertragen hat, werden wir die Flächen in unser Pflegeprogramm aufnehmen bzw. im Herbst eine Baumpflanzung vorsehen.

Die gesamten Flächen befinden sich zurzeit im Umlegungsverfahren und es ist davon auszugehen, dass der Bereich mit dem Bauschild nicht in die Zuständigkeit der Stadt Gießen fällt. Wir haben diese Fläche jetzt einmalig gemäht, werden in Zukunft aber keine weiteren Maßnahmen vorsehen.“

Mit freundlichen Grüßen



Gerda Weigel-Greilich  
Bürgermeisterin